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対面での会議の開催にあたってはウェブとの
併用についても検討して欲しい。

令和５年度の会議開催に当たり、ウェブ参加のご意向を確認し
たところ、ウェブ参加の希望がありましたことから、ウェブ併
用により会議を開催いたしました。

令和4年度島本町バリアフリー基本構想継続協議会におけるご意見・ご要望等対応状況報告表

ご意見・ご要望等 今後の方針

水無瀬山崎幹線の歩道（特にライオンズマン
ションを超えたところから山崎方向）につい
て、グリーンベルトの塗装が外れかけてお
り、凹凸がかなりできていて、カートをおし
たり、杖をつく高齢者が利用できず車道を歩
かれていて危険だ。
また、雨の日は大きな水たまりが多く、歩道
も車道も利用できない。
早急に改善に取り組んでほしい。

　町道水無瀬山崎幹線の歩道及び車道の劣化につきましては、
特に劣化が進行している箇所の舗装補修工事について、今年度
中に着手予定です。


